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ATA da Reunião Ordinária de Dezembro/2021, do CADES Regional Conselho do 
Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz, de Freguesia do 
Ó/Brasilândia.  

 
PAUTA: 
 

1. Escolha dos coordenadores e secretários 
2. Demandas da região 

 
 

Em 12 de Abril de 2022 às 19:00hrs, reuniram-se na Plataforma Virtual 
Meet.Google.com, para Reunião Ordinária do Cades Regional de Meio 
Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura 
dos Distritos Freguesia do Ó/Brasilândia; os representantes do Poder 
Público, o Sr. Eduardo Costa, Assessor Técnico, Subprefeito/Presidente do 
Cades Freg./Bras. Sr. Sergio Gonelli. e Eliel Governo local da Subprefeitura, 
os representantes da Sociedade Civil os Srs.Conselheiros: Quintino Viana, 
Carlos vitor, lulinha, Bruno, Anderson e Sras./Srtas. Conselheiras: Rachel 
Telles, e Rose 
Sr. Carlos Eduardo, explica que devemos escolher em votação um 
Coordenador, um Coordenador Adjunto. E um 1° secretário e 2° secretario. 
Foi informado a todos sobre o curso do cades que acontecerá pela 
plataforma Google meet  nos dias 20/04/200 e 14/05/2022,onde será 
abordado o tema 156,que tem como objetivo explicar como funciona e como 
utiliza-lo. 
 Eliel explicar um pouco sobre o papel do Coordenador e secretários. 
Foi perguntado para todos na reunião que poderia se candidatar aos cargos 
oferecidos, Para Coordenadora se candidatou a Rachel que foi eleita por 
todos e para Coordenadora Adjunta a Rose Araújo que também foi eleita 
por todos, não tivemos ninguém que se candidatou ao cargo de secretário e 
será conversado com os outros conselheiros quem gostaria de assumir o 
secretariado. 
Após a eleição demos a fala para os conselheiros. 
 O Quintino reclamou mais uma vez do parque linear e Sabesp, foi sugerido 
fazer oficio a subprefeitura. O conselheiro Anderson falou também da 
Sabesp e ressaltou que estão acabando com o asfalto do bairro, pois a 
prefeitura faz o serviço e a Sabesp quando faz uma obra tampa o buraco de 
qualquer jeito. O interlocutor Eduardo sugeriu que fizesse um oficio com os 
endereços e fotos dessas obras e iriamos encaminhar para Sabesp e 
também iriamos convida-los para nossa próxima reunião. Ele também falou 
do piscinão da vista alegre que está tendo muitas reclamações dos 
moradores, que após as limpezas quando chove está tendo enchentes, o 
conselheiro Carlos Vitor ressaltou a importância de saber todo o fluxo do 
piscinão. 
O conselheiro lulinha reclamou dos comércios de reciclagem que estão 
colocando as caçambas nas ruas e com isso atrapalha todos o trânsito. 
 
A reunião foi encerrada às 20h05m. 


